

Curso escolar 2022-2023 en la Educación Superior iniciará en abril



La Habana, 16 feb (RHC) El próximo 18 de abril dará inicio oficialmente el curso escolar 2022-2023 en la Educación Superior, según detalló el ministerio rector de este tipo de enseñanza en el país (MES), en una información en su sitio web.

De acuerdo con la Resolución No. 7 /22, se estableció el receso docente (Semana de la Victoria de Girón) del 11 al 15 de abril, en tanto, las vacaciones de verano se fijaron entre el 28 de julio y el 26 de agosto.

La organización docente para la continuidad del curso será del 29 de agosto al 2 de septiembre, mientras que el reinicio de las actividades en las aulas comenzará el 5 de septiembre. El periodo de receso

docente (Semana del Triunfo de la Revolución) transcurrirá del 26 de diciembre de 2022 al 2 de enero de 2023.

La nota del mes precisa que el fin del curso está previsto para el 3 de febrero de 2023. (Fuente: Diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/286368-curso-escolar-2022-2023-en-la-educacion-superior-iniciara-en-abril>



Radio Habana Cuba